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我的母會是.....     郭定牧師 01/28/2016 寫於金三角 

在海外宣教需要自我介紹的時候...「主內平安！我是從加拿大來的宣教士，我的母

會是［賓頓市華人浸信會］」... 

26 年前，自從教會在社區探訪的時候將我這隻迷失的羊找回來到了教會之後，我屬

靈的生命就開始了一個自己始料未及的旅程... 

我又重新成為一個所謂的「初信者」，開始在教會裏摸索著方向，一個曾經在香港受

洗歸入主名下的基督徒，卻像是學生穿校服一樣，出了學校（教會）脫下來後誰也都不知

道你的身份...經過了將近十年的時間後才真正認真面對了這奇妙的信仰... 

我並沒有一步到位就［成為了］基督徒，可能在很長的一段時間裡我都在嘗試的去

「作」一個基督徒，當然我無法靠著外在任何的努力就可以「成為」一個基督徒的...而

我這個初生的芽卻在教會的土壤裡慢慢的成長：崇拜、聽道、查經、團契，學習參與服

事....正如歌羅西書 3:12-17指出的「所以你們既是 神的選民、聖潔蒙愛的人、就要存

憐憫、恩慈、謙虛、溫柔、忍耐的心...。你們也為此蒙召，歸為一體...。把基督的道

理，豐豐富富的存在心裏，用詩章、頌詞、靈歌，彼此教導...。無論作甚麼、或說話、

或行事、都要奉主耶穌的名，藉著他感謝父 神。」 

九十年代的中期，從中國來的移民不久也陸續走進了教會，感謝神教會即時就展開了

國語事工，不久以後神的呼召臨到了我，當我讀到羅馬書 9:1-3「我在基督裏說真話，並

不謊言，有我良心被聖靈感動，給我作見證。我是大有憂愁，心裏時常傷痛。為我弟兄、

我骨肉之親，就是自己被咒詛，與基督分離，我也願意。」我就激動不能自已，聖靈催促

我一定要正視這個問題... 

四年後我離開服務了十五年的公司進入了神學院接受裝備，畢業後開始在教會牧養國

語會衆直至 2013 年再次回應了神第二次的呼召前來金三角區域宣教。羅馬書 1:16「我不

以福音為恥．這福音本是 神的大能、要救一切相信的、先是猶太人、後是希利尼

人。」 ... 

感謝神！我的母會～賓頓市華人浸信會在屬靈上造就了今日的我，一個死而復活、失

了又得的［浪子］能繼續在神的恩典中前進著... 

記得在去年述職期間，Yorkminster Park Baptist Church的牧師在主日崇拜介紹我們夫

婦的時候問了我一個問題：「你在海外宣教的工場中最懷念加拿大的是些什麼？」 我看

了一下面前的會衆就不加思索的回答說：我想我最懷念的應該不是 Tim Hortons 的咖啡也

不是冰上曲棍球...我最懷念的當然就是我的家人，我的弟兄姊妹，我的教會...那也就是

我的母會～賓頓市華人浸信會... 

盼望神的恩典持續臨到這個屬靈的大家庭裡，弟兄姊妹們理應清楚明白：「我們原是

他的工作，在基督耶穌裏造成的，為要叫我們行善，就是 神所預備叫我們行的。」對教

會而言，那也就是要盡心竭力去完成神所賜下的使命～廣傳福音、成全聖徒，各盡其職！ 


